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АННОТАЦИЯ 

 

Проект по профилактике интернет-зависимости среди подростков «Живи 

реально» / Сергей Владимирович Авдеев; Факультет философии и социальных 

наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; научный руководитель 

Юлия Владимировна Дедолко. 

Объект исследования – интернет-зависимость. 

Предмет исследования – интернет-зависимость у подростков. 

Цель исследования – выявить профилактические меры интернет-

зависимости от социальных сетей, а также разработать проект по профилактике 

интернет-зависимости среди подростков «Живи реально». 

Основные результаты.  В условиях развития информационного общества 

растет интерес к Интернету, следовательно, поиск новых путей профилактики 

интернет-зависимости у детей и подростков остается актуальной психолого-

педагогической задачей. Формирование сложных антиаддиктивных компетенций 

включает информационно-воспитательную работу, организацию педагогической 

поддержки, выявление положительных качеств и построение взаимодействия, 

направленного на развитие позитивного в ребенке. В ходе подготовки дипломной 

работы был проведен анализ литературных и интернет-источников по 

исследуемой теме и необходимой информации, разработан социальный проект, 

призванный изменить существующее отношение к проблеме зависимости от 

Интернета у молодежи. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 53 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 65 страниц. 

Ключевые слова: ИНТЕРНЕТ-ЗАВИСИМОСТЬ, ПОДРОСТКИ, 

ПРОФИЛАКТИКА, АДДИКЦИЯ, СОЦИАЛИЗАЦИЯ. 

 

INTERNET ADDICTION, ADOLESCENTS, PREVENTION, ADDICTION, 

SOCIALIZATION / Sergey Avdeev; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social Work and Rehabilitation; scientific adviser Yulia Dedolko. 

Object of research: Internet addiction. 

Subject of research: Internet addiction in adolescents. 

Purpose of research: to identify preventive measures of Internet addiction to 

social networks, as well as to develop a project for the prevention of Internet 

addiction among adolescents «Live real». 

The results. In the context of the development of the information society, the 

fascination with the Internet is increasing, therefore, the search for new ways to 

prevent Internet addiction in children, adolescents and young people remains an 

urgent psychological and pedagogical task. The formation of complex antiaddictive 

competencies includes information and educational work, the organization of 

pedagogical support, the identification of positive qualities and the building of 
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interaction focused on the development of the positive in the child. During the 

preparation of the thesis, an analysis of literary and Internet sources on the topic 

under study and the necessary information was carried out, a social project was 

developed aimed at changing the existing attitude to the problem of Internet addiction 

among adolescents. 

Keywords: INTERNET ADDICTION, ADOLESCENTS, PREVENTION, 

ADDICTION, SOCIALIZATION. 
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